

## El IES La Melva recoge el premio «Emprendemos» por su proyecto «Farmahogar»

02/07/2025



El jefe de Estudios, la tutora y las alumnas del proyecto ganador del IES La Melva junto a la directora territorial de Cajamar.

Una representación de alumnos del IES La Melva de Elda recogió el premio a la "Mejor iniciativa emprendedora desde centro no cooperativo" por su proyecto "Farmahogar" en el acto de entrega de galardones del concurso "Emprendemos. Fomento del emprendimiento cooperativo en la escuela", organizado por la Unión Española de Cooperativas de Enseñanza (UECoE) y Grupo Cooperativo Cajamar. El acto se celebró en Murcia.

El proyecto "Farmahogar" presentado por un equipo de

alumnos del IES La Melva propone la creación de una cooperativa social orientada a ofrecer servicios de atención farmacéutica y acompañamiento domiciliario a personas mayores, dependientes, con movilidad reducida o en situación de soledad. Esta necesidad se ha hecho aún más visible tras la pandemia de la COVID y desastres naturales como la DANA, sufrida en la Comunidad Valenciana, dejando una huella emocional profunda, especialmente en las personas mayores, muchas de las cuales ahora sufren miedo a salir de casa o han perdido redes de apoyo.